



Santiago Creel afirma que contendrá por la candidatura del PAN a la presidencia de México

"Porqué quiero, puedo y debo", el diputado federal Santiago Creel, anunció que será el primero en inscribirse para contender por la candidatura del PAN a la presidencia de la República, y ser también quien encabece la alianza "Va Por México" en 2024.

Durante su visita a Puebla, el albiazul dijo tener la experiencia política, y que tiene claro el objetivo de cambiarle el rumbo al país.



Tras confiar que será un factor de unidad, Creel señaló que tras el método para elegir al candidato a la presidencia de la República el próximo 26 de junio, vendrá también las definiciones en los estados, entre ellos Puebla.

"En esta ocasión es vengo a informar que estoy decidido ser el primero en inscribirme en la carrera presidencial, primero en el partido y luego en la alianza Va Por México. Quiero, puedo y debo encabezar el esfuerzo colectivo más alto, incluyente, plural y diverso para cambiar el rumbo del país".

Asimismo el panista, agregó que tanto las diputadas Ana Teresa Aranda y Genoveva Huerta, tienen la experiencia para encabezar cualquier candidatura, no obstante insistió que habrá que esperar los métodos que señale Acción Nacional.

Respecto a la reunión de ayer, del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador con las llamadas "corcholatas" presidenciales, el blanquiazul descalificó el término como las nombra el morenista, al exponer que es una falta de respeto y el poco valor que tienen para él.

"Denigrar de esa manera a sus precandidatos, llamarlos corcholatas es decir una cosa, una cosa que cuando pierde su función se tira".

Santiago Creel estuvo acompañado de los diputados federales, Genoveva Huerta, Ana Teresa Aranda, Carolina Beauregard y Humberto Aguilar.

Los aspirantes presidenciales de la oposición no tendrán disputas internas como ha sucedido entre las "corcholatas" de Morena, ya que se privilegiará la unidad, aseguró el diputado federal Santiago Creel Miranda.